



# Polsek Wanaraja Gelar Shalat Tarawih Keliling, Ajakan untuk Dukung Kamtibmas

Firmantono - [WANARAJA.JMN.OR.ID](http://WANARAJA.JMN.OR.ID)

Mar 30, 2024 - 05:33



GARUT | Polsek Wanaraja Polres Garut menggelar kegiatan Shalat Tarawih Keliling di Masjid At-Taqwa, kampung Ranca Batu, Desa Wanamekar, Kecamatan Wanaraja, Kabupaten Garut. Kegiatan ini dipimpin oleh Panit I Binmas Polsek Wanaraja, Aiptu Agus Setiawan, dan melibatkan seluruh anggota Polsek Wanaraja. Dimulai sekitar pukul 19.10 WIB hingga selesai, kegiatan tersebut menjadi momen untuk memberikan informasi penting kepada warga sekaligus memberikan pesan-pesan terkait kamtibmas, Jumat (29/03/24).

Dalam pelaksanaan Shalat Tarawih Keliling, Aiptu Agus Setiawan dan anggota

Polsek Wanaraja menyampaikan informasi bahwa Polres/Polsek dapat menjadi tempat penitipan kendaraan bagi warga yang akan mudik pada Lebaran 2024. Himbauan tersebut disampaikan sebagai bentuk dukungan terhadap persiapan warga dalam merayakan hari raya dengan aman dan nyaman. Selain itu, juga disampaikan pesan-pesan kamtibmas yang terkait dengan maklumat dari Forkopimda Kabupaten Garut tentang kegiatan Ramadhan tahun 2024.

Dalam penyampaiannya, Panit I Binmas juga menyoroti kerawanan akan pencurian sepeda motor. Himbauan untuk mengaktifkan kembali ronda malam kepada warga masyarakat dijadikan sebagai langkah preventif untuk mengurangi potensi tindak kejahatan. Hal ini sebagai upaya Polsek Wanaraja dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama bulan suci Ramadhan.

Kapolsek Wanaraja, AKP Abusono, S.H, M.H, memberikan apresiasi kepada seluruh anggotanya atas pelaksanaan kegiatan Shalat Tarawih Keliling tersebut. Keberadaan Polsek Wanaraja dalam menyediakan tempat penitipan kendaraan serta memberikan himbauan kamtibmas diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga dalam menjalani ibadah dan aktivitas sehari-hari.

Dengan digelarnya Shalat Tarawih Keliling, Polsek Wanaraja tidak hanya bertugas dalam menjaga keamanan, namun juga aktif berpartisipasi dalam kegiatan keagamaan dan sosial masyarakat. Hal ini menunjukkan komitmen Polsek Wanaraja dalam memberikan pelayanan terbaik serta mendukung terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif di wilayahnya.

Kegiatan ini menjadi salah satu bentuk nyata dari sinergi antara Polsek Wanaraja dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Dengan saling mendukung dan bekerja sama, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh elemen masyarakat.( WnR ).